

Applus+ ENTRA EN EL FONDO KLIMA DE TRANSICION ENERGÉTICA

- **Klima busca oportunidades de inversión en *start-ups* que contribuyen a la transición energética en Europa y Norteamérica**
 - **Applus+ ahora forma parte de una red que ofrece la oportunidad de asociarse con compañías innovadoras con tecnologías que apoyan la transición energética y la descarbonización**
-

23 de noviembre de 2022 - Applus+, uno de los líderes globales en el sector de inspección, ensayos y certificación, ha entrado en el fondo empresarial Klima Energy Transition Fund, impulsado por Alantra en *partnership* con Enagás, coincidiendo con la entrada del Fondo Europeo de Inversiones (FEI) y otros inversores institucionales, corporativos y *family offices*. Klima ha levantado 210M€, 60 millones más de los que se había fijado como objetivo.

Esta transacción acelerará el desarrollo de oportunidades de negocio para Applus+ con empresas emergentes vinculadas a redes eléctricas inteligentes, almacenamiento energético, hidrógeno verde, economía circular, digitalización, eficiencia energética y transporte sostenible. Klima busca *start-ups* que contribuyen a la transición energética, alineado con la estrategia europea REPowerEU y con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU.

“La entrada de Applus+ en Klima acelera el crecimiento y las oportunidades de innovación en torno a la transición energética, se alinea con nuestros objetivos ESG y supone un paso adelante en nuestro compromiso con la descarbonización y la sostenibilidad”, destaca Cristina Baschwitz, SVP de Desarrollo Corporativo de Applus+.

La compañía ha realizado esta inversión a través de su programa de *corporate venturing*, Applus+ Ventures, creado para establecer nuevas fuentes de innovación y conectar con los ecosistemas emprendedores. El programa proporciona a *start-ups* innovadoras nuestro alcance global y apoyo estratégico, técnico y financiero. Las iniciativas que surgen del programa permiten a Applus+ acceder a nuevas tecnologías para mejorar su portfolio de servicios.

Applus+ entra así a formar parte de una red internacional de inversores en un sector de alto valor añadido con impacto en nuestro negocio y alineado con la sostenibilidad. Bastien Gambini, Managing Partner de Klima, destaca: “Estamos muy satisfechos de poder contar con Applus+, una firma internacional presente en más de 70 países con una reconocida experiencia en innovación y un firme compromiso con la sostenibilidad. Con su apoyo, Klima podrá acelerar la

búsqueda de soluciones tecnológicas que aborden los retos que plantea la transición energética”.

El equipo de Klima está presente en España, Francia y Alemania y acumula 40 años de experiencia en el sector de la energía. Klima ya ha realizado cuatro inversiones: Mainspring, empresa estadounidense que ha desarrollado un generador lineal de electricidad que funciona con todo tipo de gas, incluidos hidrógeno y biometano; Meteomatics, empresa suiza de servicios meteorológicos de alta calidad y precisión; Sunroof, empresa sueca que fabrica paneles fotovoltaicos integrados; y Enmacc, una plataforma alemana de *trading* de energía y de *commodities* medioambientales.

[Pincha aquí](#) para saber más sobre Applus+ Ventures, nuestro programa de *corporate venturing*.

Contacto para medios de Applus+:

María de Sancha Rojo
 +34 691 250 977 - maria.sancha@applus.com

Sobre el Grupo Applus+

Applus+ es una de las empresas líderes mundiales en el sector de inspección, ensayos y certificación por su capacidad técnica, vocación innovadora y su equipo humano más de 25.000 empleados en 70 países. Applus+ es un *partner* de confianza que ayuda a sus clientes a mejorar la calidad y la seguridad de sus infraestructuras y operaciones y la sostenibilidad de sus productos y activos.

La compañía se fija cada año objetivos en ESG (indicadores medioambientales, sociales y de gobernanza) y monitoriza su cumplimiento. Las prácticas de Applus+ han merecido prestigiosos reconocimientos: S&P Global (54, percentil 85%), Sustainalytics (15.6, “Riesgo bajo”), MSCI ESG Ratings (AA), CDP (B), Gaïa (71/100), y su inclusión en el FTSE4Good Index Series del Ibex.

ISIN: ES0105022000

Symbol: APPS-MC

Para más información, visite <https://www.applus.com/global/es/>

